## Schweiz Eidgenossen forcieren E-Government

[3.9.2007] Die "Rahmenvereinbarung über die E-Government-Zusammenarbeit in der Schweiz" hat der Schweizer Bundesrat verabschiedet. Die von Bund und Kantonen gemeinsam erarbeitete Vereinbarung regelt die Umsetzungsorganisation der E-Government-Strategie Schweiz.

In der Schweiz hat der Bundesrat eine von Bund und Kantonen gemeinsam erarbeitete Rahmenvereinbarung über die schweizweite E-Government-Zusammenarbeit verabschiedet. Sie regelt die Umsetzungsorganisation der E-Government-Strategie Schweiz und bestimmt die Aufgaben der verantwortlichen Gremien. Laut einer Pressemitteilung des Eidgenössischen Finanzdepartements wird Bundesrat Hans-Rudolf Merz dem Steuerungsausschuss mit Vertretern aller föderalen Ebenen vorstehen. Eine beim Informatikstrategieorgan Bund (ISB) angesiedelte Geschäftsstelle E-Government Schweiz wird als Stabsstelle des Steuerungsausschusses die Umsetzung der Strategie koordinieren. Außerdem sieht die Vereinbarung einen aus Verwaltung, Wirtschaft und Wissenschaft zusammengesetzten Expertenrat vor. (rt)

http://www.efd.admin.ch

Stichwörter: Schweiz, E-Government-Zusammenarbeit

Quelle: www.kommune21.de